

5367

RC 9249

EL MERCURIO, Miércoles 11 de agosto de 1993

ESPECTACULOS/33

Grupo Taquis estrenará el viernes la comedia "Eva"

El próximo sábado 14 a las 21.00 horas es el estreno de la comedia "Eva" del dramaturgo argentino Dalmiro Sáenz, Premio Casa de las Américas, el que constituye el segundo montaje de la temporada 1993 del Teatro Taquis.

La puesta en escena contará con el estilo característico del elenco: sin escenografía, vestuario ni utilería. El cuerpo del actor y su voz son los únicos instrumentos para comunicarse con el público, el cual está ubicado no más allá de dos metros.

Cabe destacar que el vestuario utilizado por los actores es de color negro. Los diferentes pupiles se esconderán sin dificultad alguna, y el público rápidamente entra en el juego de la imaginación. La edad, sexo y condiciones físicas de los personajes les da a conocer los personajes.

Esta vez, el Teatro Taquis añade un elemento de actuación a la obra. Dalmiro Sáenz manifiesta en Eva estar en la prehistoria de la comunicación, y poca esperanza para la humanidad. Su director, Mario Vernal, manifiesta que en el mensaje escénico incluyen el círculo mágico. El hombre adquiere la gracia y la dignidad humana por la cual luchará. Fuera de éste, es un muñeco, un guílfo, un fantoche, un títere. Los actores darán a conocer las presiones de los diversos factores que entrega la familia, la sociedad, la edad, el sexo, la religión, la educación, la política, entre otros.

"Los espectadores ve-

rán muchos antes que éstos entren al circuito de la obra, los cuales estarán desarticulados e inexpresivos. Para este segundo papel, el de muñecos, los ensayos nos ha ocupado todo el tiempo del mundo porque no es difícil", acotó.

Agregó de igual modo Mario Vernal, que para el autor "el hombre es en la psicología de la comunicación, por lo que el hombre deberá recorrer muchos caminos para poder dignificar su rol en la sociedad".

"Es una comedia por lo que su fin primitivo es hacer reir. Pero más allá encontramos un claro mensaje de una profunda crítica social a las formas y las costumbres, con lo cual la sociedad trata de justificar sus bajas acciones".

El papel de "Eva" será interpretada por la actriz Lili Espíñola; Juan Ignacio, por Luis Icaza; De Santa María, Mario Vernal; Abogado de la familia De Santa María, Leila Ross; Señora de De Santa María, Magdalena Solís; Amigos de la familia de Santa María, Ciro Donoso y Eduardo Marías.

Las entradas están en venta en el Teatro Taquis, ubicado en calle Bolívar N° 644.

"Especial agradecimiento envío a través del diario El Mercurio, a la Asociación de Empleados Parqueaderos Jubilados de Antofagasta, porque nuestra sala de espectáculos les pertenece, y ellos nos han facilitado desinteresadamente para llevar a efecto la expresión del arte escénico.



El elenco del grupo de la Compañía Teatro Taquis de Antofagasta se encuentra en estos momentos en pleno ensayo de su obra, cuyo autor es el dramaturgo argen-

tino y Premio Casa de las Américas, Dalmiro Sáenz. La comedia estará dirigida por la actriz Teresa Vernal, quien aparece junto a los actores vestidos de negro.

Grupo Taquis estrenará el viernes la comedia "Eva" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo Taquis estrenará el viernes la comedia "Eva" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)